



平成29年 6月 9日  
日本原子力発電株式会社

## 「東海テラパーク」ご来館者200万人達成について

当社、原子力展示館「東海テラパーク」は、昭和39年10月26日の開館以来、多くの方々にご来場いただいていますが、本年6月9日に総累計のご来館者数が200万人に達しました。

当社は、日本初の商業用原子力発電所である東海発電所の建設にあわせ、原子力について広く一般の方々に理解していただくため、昭和39年10月26日、発電所の敷地内に原電PR館を開館しました。

その後、昭和55年7月1日に、「東海原子力館」として現在の場所で開館し、平成5年7月31日には、エネルギーの未来や地球環境について解説する原子力展示館「東海テラパーク」として新装開館し、平成17年12月27日には、ご来館者150万人を達成しました。

平成23年3月の震災以降は、東海第二発電所の安全性向上対策に関する取組みを紹介する展示に加え、引き続き地域のみなさまに親しんでいただける展示館を目指して、地元出展者による作品展に力を入れるなど、広くご利用いただける施設として運営してまいりました。

これまで、多くのみなさまにご来館いただいたことに感謝申し上げますとともに、今後も、発電所の状況などを積極的にお知らせしながら、地域のみなさまとともに歩んでいく、より身近な施設になるように努めてまいりますので、引き続きよろしくお願ひいたします。

以 上